

Ebenthalerin holt Gold für Österreich bei der PingPongParkinson Weltmeisterschaft in Lasko (SLO)

Von 14. bis 19. Oktober fand die 5. PingPongParkinson Weltmeisterschaft in Lasko statt. Unter den über 300 Teilnehmern aus 23 Nationen war auch ein Teil des Teams Österreich mit dabei: Agnes Jan (K), Hermine Hofner (NÖ), Christian Sommerhuber (OÖ), Kurt Bayer (OÖ), Josef Philipp (NÖ) und Hans-Peter Stangl (Stmk).

Die Ebenthalerin Agnes Jan vom TTC Gurnitz holte mit ihrer Doppelpartnerin Melanie Jeska (GER) GOLD im Damen Doppel Klasse 1 (stärkste Spielstärke). Agnes und Melanie gaben im gesamten Turnier nur einen einzigen Satz ab und gewannen das Finale gegen Dänemark/USA 3:1 (11:6, 16:14, 9:11, 11:5).

Agnes holte sich außerdem noch die Silbermedaille im Damen Einzel Klasse 1 (Consolation Bewerb). An dieser Stelle gebührt ein großer Dank dem Trainer Arnold Barounig, der zweimal pro Woche mit Agnes trainiert.

Eine weitere Silbermedaille für Österreich gewann Bayer Kurt (OÖ) im Herren Doppel Klasse 3 mit seinem kroatischen Partner Ivan Capan.

Dieser jährliche Tischtennisbewerb dient als grundlegende Plattform, um Patienten mit Parkinson-Diagnose zusammenzubringen und umfasst verschiedene Stadien der Krankheit, unterschiedliche Kenntnisse und Erfahrungen.

Bericht: Jan Dietmar

Fotos: privat